
＜光陽オリエントジャパン株式会社＞ 

～企業紹介～ 

光学機器パーツなどを扱う商社兼メーカー。一眼レフ

カメラなどのボディや部品などを企画・製造。新たな

事業の柱を作るべく環境設備（工場排水･排気を浄化

する装置）の販売開拓に乗り出す。海外拠点は中国、

台湾、タイ、ラオス。 

昨年度、新卒社員を６名（中国３名、フィリピン１名、

日本２名）採用。新人研修 3 ヶ月後、海外研修 2 週間。現在、社員 26 名内、外国人 8 名。

本社は上尾市。 

～インタビュー～ 

今回インタビューに答えていただいたのは入社 2 年目の若手社員５名。陳 婷さん（中

国）、トタネス ジョアルフレッド モンタナノさん（フィリピン）、小笠原 祥子さん

（日本）、姫 自洋さん（中国）、呂 夢嬌さん（中国）。 

 

陳 婷さん（中国） 

 －入社のきっかけは？ 

GGS 主催の面接会（ソニックシティ）で知り、その後、直接連絡して応募 

しました。 

－現在の仕事内容は？ 

中国、台湾の海外営業を担当しています。メイン事業である携帯電話カメラ 

の遮光材の販売、新規開拓をしています。 

－仕事の満足度を点数にすると？ 

90 点。既存客のフォローをしながら、新規開拓はとても難しいです。毎月台湾、中国

に出張していますので、仕事の充実度は高いです。 

－将来の夢は？ 

新築の一戸建ての家を建てること、そして、36 才で女社長になりたいです。 

 ⇒後輩へのメッセージ 

これから何度も壁にぶつかることがあると思いますが、決してくじけず、仲間と励ま

しい合いながら乗り越えていきます。先輩たちのおかげで、成長できています。 

 

トタネス ジョアルフレッド モンタナノさん（フィリピン） 

 －入社のきっかけは？ 

GGS の面接会です。 

－現在の仕事内容は？ 



中国、タイの海外営業を担当しています。カメラ部品事業の販売、新規ビジネスの立 

ち上げについても頑張っています。 

－仕事の満足度を点数にすると？ 

70 点。英語はネイティブレベルですが、日本語は苦戦しています。特に敬語は難しい

です。この 1 年で上達したと周りの方は言ってくれますが、自分の能力と期待度にま

だ差があると感じています。 

－将来の夢は？ 

自分の専門分野を活かして、医療関係の貿易ビジネスを立ち上げたいと考えています。 

 ⇒後輩へのメッセージ 

覚えること、やるべきことが多いので初めは大変ですが、周りの方の温かいサポート

のおかげで、今もこの仕事を続けています！声を掛ければ、どんなことでも話にのっ

てくれる方ばかりです。辛いこともあるかもしれませんが、一緒に頑張りたいと思い

ます！ 

 

小笠原 祥子さん（日本） 

－入社のきっかけは？ 

学生時代から海外へ行くことも多く、異文化コミュニケーションに興味があり 

英語も使えるので応募しました。 

－現在の仕事内容は？ 

タイの海外営業を担当しています。新しい事業である環境設備販売の新規開拓をして 

います。新規ビジネスなので、大変なことも多いのですが社内のフォローもあり、や 

りたいことができていると感じています。 

－仕事の満足度を点数にすると？ 

85 点。 

－将来の夢は？ 

欧州の友人とビジネスでつながりたいと思います。 

 

姫 自洋さん（中国） 

 －入社のきっかけは？ 

GGS の面接会です。 

－現在の仕事内容は？ 

中国の海外営業を担当しています。メイン事業である携帯電話カメラの遮光材の販売、

新規開拓をしています。 

－仕事の満足度を点数にすると？ 

80 点。既存客のフォローをしながら、新規開拓は難しいのですが、もっとチャレンジ 

していきたいと思っています。 



－将来の夢は？ 

この会社で長く働いて、家族と一緒に日本に永住したいと考えています。 

  

呂 夢嬌さん（中国） 

－入社のきっかけは？ 

GGS の面接会です。中国の環境を良くしたい思い応募しました。 

－現在の仕事内容は？ 

現在は、中国、タイの海外営業を担当しています。新しい事業である環 

境設備販売の新規開拓をしています。新規ビジネスなので、費用をかけ

てもなかなか結果が出ない難しさもありますが、仲間と力を合わせて乗り越えています。 

－仕事の満足度を点数にすると？ 

80 点。残り 20 点について、今後も自分の営業の能力を高めるだけでなく、人間性も高

めて、会社に貢献したいと考えています。 

－将来の夢は？ 

幸せな奥さんになることです。会社を辞めても名前を語り継がれるような功績を残し 

たいと思います。 

⇒後輩へのメッセージ 

高いスキルを持った先輩方がたくさんいらっしゃるため、一緒に仕事をすることで

様々なことを学び、成長することができるようになりました。皆さんと一緒に仕事が

できることを楽しみにしています。  

 

～GGS インタビューアーから～ 

事業拡大と共に新人社員への研修制度を確立するなど、企業側の彼らへの期待度の高

さが伺える。その期待に応えるべく、彼らが奮闘努力している姿が初々しくもあり、

輝いている。一年後のインタビューを今から楽しみにしている。 

 

 

 


